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nea: «Il gruppo “Galbiate Cam-
bia ha accolto con grande sod-
disfazione e orgoglio la notizia 
dell’incarico come assessore 
all’Ambiente e ai trasporti del 
Comune di Lecco conferito ad 
Alessio Dossi. Da sempre attivo
e partecipe alla vita politica del
nostro gruppo - prosegue Paola
Golfari - siamo sicuri che Dossi
saprà dare un importante con-
tribuito all’assessorato all’Am-
biente e trasporti come già di-
mostrato quale presidente di 
Legambiente. Siamo contenti 
che le sue capacità e le sue idee
siano state apprezzate. Con 
questa nomina che riconosce la
positiva esperienza che stiamo
conducendo, Galbiate e Lecco 
possono dirsi più vicine». 

Galbiate
Il gruppo di minoranza
“Galbiate cambia” ricorda
la positiva esperienza
maturata in paese

Alessio Dossi diven-
tato assessore all’Ambiente a 
Lecco è motivo d’orgoglio per il
gruppo consiliare “Galbiate 
cambia”.

In una nota, Paola Golfari,
capogruppo della minoranza 
in consiglio comunale, sottoli-

«Dossi assessore a Lecco
è un motivo d’orgoglio»

Paola Golfari, capogruppo

motricità e teatro baby, rivol-
to a bambini in età prescolare
(dai 2 ai 5 anni) e curato dal-
l’associazione Tramm. Ap-
puntamento in biblioteca,
sempre alle 16.30. Le lezioni
partiranno da venerdì 19 ot-
tobre. A breve, saranno di-
sponibili sul sito della biblio-
teca anche le informazioni
riguardanti i corsi di scrittu-
ra creativa per ragazzi dai 12
anni.

Per ulteriori informazioni
ci si può rivolgere diretta-
mente alla biblioteca (telefo-
nando allo 0341. 420525, con
l’interno 5) da martedì a ve-
nerdì dalle 14.30 alle 18; saba-
to dalle 9.30 alle 12.  
C.Doz.

deomaker, articolato in otto
lezioni, e rivolto a un piccolo
gruppo di ragazzi (sopra gli
undici anni). 

Al termine delle lezioni, i
ragazzi impareranno a mon-
tare piccoli video e si cimen-
teranno nella realizzazione
di un breve filmato. 

Il corso si svolgerà il giove-
dì dalle ore 14.30 a partire da
giovedì 18 ottobre. 

Questo pomeriggio, inve-
ce, spazio alla lezione di pro-
va gratuita del corso di psico-

Vercurago
Un ciclo di incontri
con la biblioteca 
Si imparerà a diventare
provetti videomaker 

La biblioteca di Ver-
curago, dopo il successo dello
scorso anno, ha deciso di pro-
muovere un corso per incen-
tivare l’utilizzo creativo dello
smartphone e del tablet tra
gli adolescenti. 

Si tratta di un corso di vi-

Tablet sì, ma “creativo”
Il corso per i ragazzi

Calolziocorte

Si intitola “Inchiostro 
d’autore” la nuova rassegna let-
teraria che farà l’esordio nel fine
settimana a Calolziocorte. Do-
mani sera il Circolo Arci Spazio 
Condiviso farà da sfondo al pri-
mo appuntamento, che avrà co-
me protagonista Simone Cum-
bo, poeta di Città di Castello. 
L’autore presenterà la sua rac-
colta di versi: “Alla riscossa”. In-
trodurrà e converserà con l’au-
tore Paolo D’Anna.

Sabato 27 spazio a Ilaria Pe-
zone e al suo “Il cinema di pros-
simità”. Al centro del libro un 
concetto che raccoglie in sé 
esperienze solo apparentemen-
te lontane, come il cinema pri-
vato e quello underground. A 
dialogare con lei sarà Sergio Ra-
gaini. Quindi, il 22 novembre, 
riflettori puntati su Mattia 
Conti, vincitore nel 2011 della 
XVI edizione del Premio Cam-
piello Giovani, e sul suo ultimo 
romanzo, “Di sangue e di ghiac-
cio”. A presentarlo e intervistar-
lo sarà Dario Consonni. 

Infine, il 29 novembre il ciclo
sarà concluso da Elena Meari-
ni, che presenterà “E’ stato bre-
ve il nostro lungo viaggio”. Sal-
vatore De Gennaro la accoglie-
rà e dialogherà con lei. Tutte le 
serate (dalle 21 al Circolo di piaz-
za Regazzoni) sono a ingresso li-
bero.  
C.Doz.

unico Giovanni Bartoli per 
presentare il quadro economico
con cui intende riattivare la pro-
duzione farmaceutica, ormai 
ferma dallo scorso dicembre, e 
saldare seppur soltanto parzial-
mente, gli ingenti debiti che gra-
vano su un’azienda che fino a un
anno fa poteva contare su 120 di-
pendenti. Oggi le maestranze, 
dopo quasi 10 mesi senza stipen-
dio, si sono tutte licenziate per 
giusta causa per poter aver ac-
cesso alla disoccupazione, con 
l’eccezione di 4-5 lavoratori che 
non ne avrebbero avuto e titolo e

Valmadrera
Ieri si è svolta pure l’audizione
nella commissione regionale
Il consigliere Straniero
«Situazione preoccupante»

Proroga di 60 giorni in 
favore della proprietà dell’Aero-
sol Service Italiana di Valmadre-
ra per presentare al tribunale di 
Lecco il piano industriale sulla 
base di cui viene chiesto l’acces-
so al concordato in continuità. 
Ci sarà tempo fino alla fine di no-
vembre per l’amministratore 

preferiscono rimanere in orga-
nico con la speranza di vedersi 
riconoscere i contributi. L’ulti-
mo capitolo di questa complica-
ta vicenda, precipitata dopo la 
cessione nell’autunno 2016 del 
100% della proprietà di Aerosol 
dalla famiglia Fiocchi alla Se-
conda Investimenti, a sua volta 
controllata dalla Karma Invest 
con sede in Lussemburgo e azio-
nariato ignoto, è stata l’audizio-
ne di ieri in commissione attivi-
tà produttive del consiglio re-
gionale. L’audizione, richiesta 
dal consigliere lecchese del Pd 
Raffaele Straniero, si è svolta 
alla presenza della dirigenza 
aziendale delle organizzazioni 
sindacali e dei rappresentanti 
degli enti locali competenti. 
«L’incontro e l’ascolto delle par-
ti – ha commentato Straniero - 
sono stati molto utili, ma la si-
tuazione che si è venuta deline-
ando è davvero preoccupante, 
oltre che singolare, considerato 
che, come ci è stato detto dai rap-
presentanti dell’azienda, il mer-
cato, soprattutto farmaceutico, 
non è certo in crisi. Ora attendia-
mo l’esito del piano concordata-
rio nella speranza di una ripresa
dell’attività aziendale e della 
riassunzione di tutti i lavoratori 
che non hanno trovato una col-
locazione alternativa. Intanto, 
ho chiesto di continuare a segui-
re come istituzioni, il percorso 
dei 90 lavoratori rimasti a casa. 
Se il piano concordatario sarà 
approvato dovremmo fare una 
sorta di moral suasion sulla pro-
prietà perchè proceda all’assun-
zione dei vecchi dipendenti».  
S.Sca.

Il futuro dell’Aerosol
Piano industriale
due mesi di proroga

Una delle tante proteste organizzate dai dipendenti di Aerosol

CALOLZIOCORTE

CHRISTIAN DOZIO

L’amministrazione 
comunale non deciderà da sola 
quale futuro dare alla centralis-
sima piazza Vittorio Veneto: 
per predisporre il progetto defi-
nitivo di arricchimento di que-
sto importante spazio cittadi-
no, la giunta ha deciso di con-
frontarsi con la popolazione. 

I punti da affrontare

Se qualcuno ha proposte o criti-
che da fare rispetto a quanto 
emerso nelle scorse settimane a
proposito di questa operazione,
dunque, ha un’occasione da non
perdere. Martedì prossimo, 16 
ottobre, il municipio che domi-
na la piazza ospiterà dalle 20.30
un’assemblea pubblica convo-
cata dal sindaco Marco Ghezzi 
proprio per questo scopo: «di-
scutere della sistemazione del-
la piazza Vittorio Veneto e valu-
tare le istanze degli operatori e 
degli abitanti, al fine di giungere
ad un progetto condiviso».

Il percorso di avvicinamento
alla realizzazione dell’inter-
vento con il quale in particolare
l’assessore ai Lavori pubblici, 
Dario Gandolfi, intende ri-
qualificare il centro cittadino e 

Uno scorcio di piazza Vittorio Veneto a Calolziocorte al centro del progetto

Calolziocorte. Martedì un’assemblea per discutere sulla riqualificazione voluta dal Comune
Il sindaco «Valuteremo le istanze di operatori e abitanti per arrivare ad un progetto condiviso»

dargli nuovi contenuti per far 
tornare i cittadini a vivere que-
sto spazio, si arricchisce dun-
que di un nuovo passaggio. 

Messo temporaneamente da
parte l’iter che punta alla con-
cretizzazione della valorizza-
zione di questo comparto, quin-
di, la giunta incontrerà all’ini-
zio della prossima settimana i 
cittadini e gli operatori econo-
mici e commerciali, special-
mente quelli che gravitano sul 
centro. A loro verrà presentata 
in modo dettagliato l’idea alla 
quale si è lavorato nelle scorse 
settimane. I presenti avranno 
quindi la possibilità di esprime-
re le loro eventuali perplessità e
critiche, chiedendo aggiusta-
menti e miglioramenti ritenuti 
necessari. Il tutto, naturalmen-
te, tenendo presenti le caratte-
ristiche attuali dell’area, che 
non potrà essere completa-
mente trasformata, e il fattore 
economico, che – inutile dirlo - 
è determinante. 

Le critiche

Se la proposta di Gandolfi ha su-
scitato sostanziale apprezza-
mento – anche perché punta a 
inserire un nuovo fazzoletto di 
verde nella piazza, con giochi 

utilizzabili anche dai bambini 
portatori di disabilità -, c’è stato
anche chi ha sollevato dubbi 
circa la bontà dell’operazione. 
In particolare era stato il grup-
po di opposizione “Cambia Ca-
lolzio” a esprimersi in modo 
critico, chiedendo che delle 
prospettive di piazza Veneto si 
discutesse con la popolazione 
in occasione di un appunta-

mento ad hoc. 
Nel dettaglio, comunque, il

nuovo parco dovrebbe essere 
realizzato nel livello superiore 
della piazza, vicino agli alberi 
già esistenti. Per i giochi inclu-
sivi il Comune ha partecipato a 
un bando col quale punta a fi-
nanziarne l’acquisto. Si ipotizza
anche il ritorno di un centro nu-
mero di posteggi. 

n L’idea è realizzare
un ’area verde
con giochi usabili
anche da bambini
con disabilità

Gli incontri
con l’autore
Si comincia
domani sera

Il nuovo look di piazza Vittorio Veneto
La parola adesso passa ai cittadini

Circondario
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fuori paese.
Oltre ai luoghi aperti dal Fai,

sarà possibile visitare come 
evento collaterale il forte di 
Montecchio nord e il forte 
Fuentes, con convenzione di so-
li 5 euro per i partecipanti al-
l’evento. Inoltre per la passeg-
giata nel parco di villa Osio è 
consigliato munirsi di scarpe 
comode.

I volontari della delegazione
del Fai Lecco e del politecnico di
Lecco, saranno presenti per ac-
compagnare nel tour i vari 
gruppi. Colico è facilmente rag-
giungibile sia dalla provinciale 
72 che dalla strada statale 36. 
P.San.

L’idea è quella di ripercorre-
re il passato e la tradizione con-
tadina dove l’acqua aveva un 
ruolo di primo piano.

Verrà inoltre aperto, per gen-
tile concessione dei proprietari,
il parco della villa Osio, una va-
sta area affacciata sul lago dove,
con una passeggiata nel verde, 
tra piante secolari, si raggiunge 
un laghetto di ninfee. Parte del 
parco è stata riservata, sin dal 
secondo dopoguerra, agli scout.

Anche i due mulini racconta-
no la storia della frazione, del la-
voro di una volta, e sono tutt’og-
gi mantenuti in buone condi-
zioni.

Le giornate Fai d’autunno
rappresentano la nuova stimo-
lante sfida del Fai nella quale i 
giovani hanno un ruolo di pri-
mo piano, infatti saranno pro-
prio i giovani del Fai a fare da 
guida alla scoperta di questi luo-
ghi. L’ingresso è a offerta libera.

Per informazioni si può scri-
vere a: lecco@faigiovani.fondo-
ambiente.it.

I cinque luoghi sono concen-
trati nella frazione di Villatico 
dove ci sono a disposizione di-
versi posteggi per chi arriva da 

Colico
Domani e dopodomani

appuntamento a Villatico

tra chiese, mulini

e laghetti di ninfee

Due giorni, il 13 e il 14 
ottobre, per scoprire cinque 
luoghi di Colico che conservano
storia e tradizione. Sabato e do-
menica le giornate Fai d’autun-
no, avranno come quartier ge-
nerale la latteria di Villatico, il 
mulino Maufet, il mulino Secri-
sta, la passeggiata nei boschi 
circostanti villa Osio e la chiesa 
di San Bernardino a Villatico.

Cinque luoghi che solita-
mente non rientrano nei giri tu-
ristici, ma che hanno un fascino
particolare, e raccontano la sto-
ria del paese.

La chiesa di San Bernardino
presenta l’altare maggiore, dalle
sinuose linee settecentesche in 
marmo nero di Varenna , intar-
siato con altri marmi policromi,
che domina la navata centrale. 
Dello stesso stile è un antico la-
vabo in sacrestia e le balaustre 
che delimitano gli altari laterali
e il battistero 

Sarà un’occasione per ammirare i vecchi mulini della frazione di Villatico

Vademecum

Scarpe comode e occhio ai parcheggi

Per godersi meglio la bellissima 

passeggiata nel parco di villa 

Osio, che è su un terreno sterrato 

e irregolare è consigliato munirsi 

di scarpe comode, mentre i 

parcheggi sono disponibili in 

zona lago, alcuni a pagamento.

A Villatico invece, dove sono 

ubicati la chiesa di San Bernardi-

no, i molini e la latteria, il par-

cheggio è lo sterrato in un campo 

in via Perlino, vicino al cimitero.

Si sale da Colico poi si gira a 

destra in direzione della piazza 

della chiesa e si prosegue su via 

Perlino. Non è previsto alcun un 

servizio navetta.

Non sarà possibile visitare in 

autonomia i beni, né sarà consen-

tito visitarli al di fuori degli orari 

delle visite guidate a cura dei 

volontari Fai ovvero dalle 10 alle 

17 sia domani che domenica. 

Nella chiesa di San Bernardino le 

visite verranno sospese tra le 

10.40 e le 12 di domenica per 

permettere le celebrazioni reli-

giose. M.VAS.

Colico

Riparte oggi il ciclo di 
incontri “Aperitivo con l’autore”
nella versione autunnale.

Il primo degli appuntamenti
che si tengono alle 18.30, alla bi-
blioteca di via alle Torri 13 è con 
Marina Catalano McVey che 
presenta “Oltre le palme. I pen-
sieri del mare”. Tra lago di Como
e Repubblica Dominicana una 
coppia di ultracinquantenni af-
fronta il dramma della perdita 
del lavoro e la necessità di rein-
ventarsi, facendo di una sconfit-
ta una nuova opportunità.

Il 20 ottobre Rosa Teruzzi
presenterà “Non si uccide per 
amore”.

L’ex sindaco di Varenna Car-
lo Molteni sarà a Colico il 26 ot-
tobre per parlare del libro “La 
vecchia foto. L’uomo della grot-
ta”.

La chiavennasca Silvia Mon-
temurro, che collabora con il 
settimanale “Confidenze”, è in-
vece l’autrice de “La casa delle 
farfalle” che verrà presentato il 9
novembre.

L’ultimo appuntamento del-
la serie è il 23 con Matteo Fer-
rario e “Dammi tutto il tuo ma-
le”. 
M.Vas.

Cinque gioielli
da riscoprire
Insieme al Fai

Aperitivo
con l’autore
In biblioteca
con la McVey

Mandello

Rompono un vetro
entrano e se ne vanno con il re-
gistratore di cassa. Brutta sor-
presa al chiosco dei giardini di
piazza Gera, a Mandello, dove
i soliti ignoti sono entrati rom-
pendo la finestra: non riuscen-
do poi ad aprire il registratore
di cassa, lo hanno portato via.

«Nella cassa non c’erano
grandi somme, però hanno
provocato danni rompendo la
finestra per entrare - dice il
sindaco Riccardo Fasoli - Il
gestore del chiosco comunale
ha sporto denuncia e ci augu-
riamo di trovare chi ha com-
messo questo gesto».

Insomma: tanta fatica per
nulla. Quando i ladri hanno
aperto il registratore, avranno
appurato che dentro c’era po-
co o nulla: se ne sbarazzeran-
no lasciandolo da qualche par-
te. 
P.San. 

Il chiosco derubato

MANDELLO

PAOLA SANDIONIGI

Miasmi a Mandello.
Nella querelle ora interven-
gono anche i sindacati.

La questione, infatti, non
riguarda solo il Comune, l’Ar-
pa e cittadini, ma anche i di-
pendenti della “Gilardoni Vit-
torio cilindri” (l’azienda nel
mirino del Comitato per la sa-
lute), cioè quelle 480 persone
che ogni giorno lavorano nel-
le sedi di viale della Costitu-
zione e nella zona della Car-
letta. Sono, si può dire, tra
l’incudine e il martello: da
una parte, sono i primi a chie-
dere le massime tutele possi-
bili in materia di salute; dal-
l’altra, non vogliono certo
provvedimenti a carico del-
l’azienda che possano pregiu-
dicare il loro lavoro.

«Aperti al dialogo»

«Il fatto che Arpa dica che i
valori sono nei livelli è con-
fortante - dice Emilio Ca-
stelli della Cisl - questo però
non è la conclusione della
questione, visto che l’atten-
zione da parte nostra è alta.
Nelle prossime settimane
avremo un incontro con

La Gilardoni Vittorio cilindri, uno dei fiori all’occhiello della provincia dal punto di vista produttivo

Mandello. Nel mirino del Comitato dei cittadini c’è la Gilardoni cilindri: dà lavoro a 480 persone
Cgil, Cisl e Uil: «Affronteremo il tema con la ditta. Importante conciliare produzione e ambiente»

l’azienda: era già in agenda
nella programmazione delle
consuete relazioni sindacali,
ma ne approfitteremo anche
per affrontare il tema.
L’azienda comunque sembra
aperta al dialogo e questo è
molto positivo».

La Gilardoni è un’impresa
radicata da decenni a Man-
dello. «Ha una buona produ-
zione e assicura lavoro a 480
dipendenti - rimarca Giusep-
pe Cantatore della Cgil - La
preoccupazione sollevata dal
Comitato e dai cittadini è più
che legittima, l’azienda ci pa-
re disponibile ad individuare
le soluzioni. A breve avremo
degli incontri. Chiarisco però
che da parte dei dipendenti
non abbiamo mai avuto se-
gnalazioni su problemi dovuti
a miasmi o rumori».

L’impegno

Interviene anche Enrico Az-
zaro della Uil: «Premesso che
la Uil non ha rappresentanti
Rsu, ma ha comunque dei tes-
serati, noi ci impegneremo
sulla questione. Abbiamo ri-
cevuto qualche sollecitazione
da parte di alcuni dipendenti
e dai cittadini, ora vedremo

come muoversi. Nessuno
vuole delegittimare l’azienda,
che offre lavoro a parecchie
persone, ma è necessario cre-
are una sostenibilità dove am-
biente e attività lavorativa
convivono, coniugando la cre-
scita aziendale, consapevoli
che non sara semplice».

Stando all’Arpa, così come
faceva notare nei giorni scorsi
il sindaco Riccardo Fasoli, «i

parametri ambientali per la
salute pubblica dell’azienda
“Gilardoni Vittorio cilindri”,
rientrano in quelli previsti
dalla normativa europea.
L’azienda su questo fronte è
in regola». 

Lunedì mattina il Comitato
dei cittadini per la salute pub-
blica e per l’aria pulita, si in-
contrerà con il sindaco.

Nel frattempo l’invito da

parte del Comitato stesso è
quello di ritirare in Comune i
moduli per le segnalazioni di
eventuali anomalie (odori,
nello specifico) e riconse-
gnarli compilati. Numerosi i
moduli distribuiti ma ancora
pochi quelli che sono stati
protocollati, anche perché i
più attendono per fare delle
rilevazioni mirate su almeno
una settimana di tempo. 

I ladri 
nel chiosco
Via con la cassa
semivuota

Polemica sull’aria, parlano i sindacati
«Tutelare la salute, ma anche il lavoro»

Lago
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Lecco Notizie

Aerosol Service, incontro in Regione. Si attende il piano
concordatario

lecconotizie.com/economia/aerosol-service-incontro-in-regione-si-attende-il-piano-concordatario-482947/

VALMADRERA –Si è tenuta giovedì pomeriggio, in IV Commissione Attività produttive del
consiglio regionale, l’audizione, richiesta da Raffaele Straniero, consigliere regionale del
Pd, in merito alla situazione aziendale della Aerosol Service di Valmadrera con l’azienda,
le organizzazioni sindacali, il Comune e la Provincia di Lecco.

“L’incontro e l’ascolto delle parti sono stati molto utili, ma la situazione che si è venuta
delineando è davvero preoccupante, oltre che singolare, considerato che, come ci è stato
detto dai rappresentanti dell’azienda, il mercato, soprattutto farmaceutico, non è certo in
crisi – commenta Straniero al termine dell’audizione –. Ora attendiamo con trepidazione
l’esito del piano concordatario nella speranza di una ripresa dell’attività aziendale e della
riassunzione di tutti i lavoratori che non hanno trovato una collocazione alternativa”.

Straniero, che ha presieduto una parte della seduta in sostituzione del presidente, ha
chiuso la Commissione con alcuni impegni: “Intanto, ho chiesto di continuare a seguire
come istituzioni, Regione, Provincia e Comune, il percorso dei 90 lavoratori rimasti a casa.
Quindi, augurandoci che il piano concordatario abbia un esito positivo, una volta nominati i
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commissari, si spera, appunto, non liquidatori, dovremmo fare una sorta di moral suasion
sulla proprietà proprio affinché proceda all’assunzione dei vecchi dipendenti. Infine, dopo
l’esito del piano, ho chiesto un aggiornamento della Commissione con una nuova
audizione per essere informati passo passo della situazione”.
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La vicenda Aerosol in Regione, ma si
attende l'esito del concordato
Al Pirellone audizione per azienda, parti sociali e istituzioni. L'azienda lavora ancora al piano
industriale.
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Beato Pacifico da Valencia (Pedro
Salcedo Puchades)
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Si è tenuta questo pomeriggio, in IV Commissione Attività produttive del consiglio regionale, l’audizione,
richiesta da Raffaele Straniero, consigliere regionale del Pd, in merito alla situazione aziendale della
Aerosol Service di Valmadrera con l’azienda, le organizzazioni sindacali, il Comune e la Provincia di
Lecco.

“L’incontro e l’ascolto delle parti sono stati molto utili, ma la situazione che si è venuta delineando è
davvero preoccupante, oltre che singolare, considerato che, come ci è stato detto dai rappresentanti
dell’azienda, il mercato, soprattutto farmaceutico, non è certo in crisi – commenta Straniero al termine
dell’audizione –. Ora attendiamo con trepidazione l’esito del piano concordatario nella speranza di una
ripresa dell’attività aziendale e della riassunzione di tutti i lavoratori che non hanno trovato una
collocazione alternativa”.
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Straniero, che ha presieduto una parte della seduta in sostituzione del presidente, ha chiuso la
Commissione con alcuni impegni: “Intanto, ho chiesto di continuare a seguire come istituzioni, Regione,
Provincia e Comune, il percorso dei 90 lavoratori rimasti a casa. Quindi, augurandoci che il piano
concordatario abbia un esito positivo, una volta nominati i commissari, si spera, appunto, non
liquidatori, dovremmo fare una sorta di moral suasion sulla proprietà proprio affinché proceda
all’assunzione dei vecchi dipendenti. Infine, dopo l’esito del piano, ho chiesto un aggiornamento della
Commissione con una nuova audizione per essere informati passo passo della situazione”.
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